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          Объектом исследования является мировой фондовый рынок.
Целью работы является изучить рынок социально ответственных инвестиций в мире и на отечественном фондовом рынке, проанализировать эффективность устойчивых инвестиций на фондовом рынке России.
В работе рассмотрены основные проблемы развития социально ответственных инвестиций  (СОИ). Показана роль  СОИ как одного из инструментов, направленных на устойчивое развитие общества за счет привлечения долгосрочных инвесторов и развития практик КСО.
Описаны международные тенденции развития социальных инвестиций и принципы ответственного инвестирования ООН.
Проведены исследования международной практики СОИ, публикуемые международными информационно-аналитическими и иными организациями - Форумом социального инвестирования США, Европейским Форумом устойчивых и ответственных инвестиций и др.
Представлен анализ эффективности устойчивых инвестиций на фондовом рынке России. 
Разработан ряд рекомендаций для дальнейшего развития СОИ на российском рынке.
        

        
          The object of the study is the global stock market.
The aim of the work is to study the market of socially responsible investments in the world and in the domestic stock market, to analyze the effectiveness of sustainable investments in Russian stock market.
The main problems of the development of SRI are considere. The role of SRI as one of the tools aimed at the sustainable development of society through attracting long-term investors and developing CSR practices is shown.
The international trends in the development of social investments and the principles of responsible investment by the UN are described.
Studies of the international practice of SRI, published by international information-analytical and other organizations - the US Social Investment Forum, the European Forum of Sustainable and Responsible Investments, etc. were conducted.
The analysis of the effectiveness of sustainable investments in the Russian stock market is presented.
A number of recommendations have been developed for the further development of SRI in the Russian market.
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